

Pymes madereras e industria de la construcción estrecharon lazos en el encuentro de Biobío Madera en Los Ángeles

La jornada fue encabezada por Víctor Sandoval, presidente de Biobío Madera y de PYMEMAD, junto al gerente del programa estratégico, Frane Zilic, y el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Los Ángeles, Mario Zerega.

Durante la jornada del viernes se desarrollaron dos actividades organizadas por el Programa Estratégico Regional Biobío Madera, impulsado por Corfo, con el objetivo de fortalecer los vínculos entre actores del ecosistema de la construcción en madera.

Todo comenzó con un almuerzo y reunión de trabajo en dependencias de la Cámara Chilena de la Construcción de Los Ángeles, donde representantes del programa compartieron con medios de comunicación de la provincia y abordaron los esfuerzos para fomentar la construcción en madera y el rol de las pymes que hoy se están integrando o reconvirtiéndose para participar en esta industria.

Más tarde, en el centro de eventos Quincho Kupal, se realizó un encuentro maderero en un ambiente de camaradería. La actividad incluyó dinámicas grupales, talleres de trabajo en equipo y espacios para generar confianzas entre pymes madereras, constructores, representantes de universidades, Corfo, Infor, Minvu, Serviu y otras instituciones vinculadas al desarrollo del sector.

Todos compartieron con los asistentes en una instancia que combinó conversación, colaboración y vínculos intersectoriales para seguir avanzando en torno a los desafíos de la construcción en madera en la región, y específicamente de la provincia, como punta de lanza.



Juan Pablo Sandoval, Felipe Enríquez, Víctor Sandoval y Gonzalo Acuña.



Carlos Escalona, Mario Zerega y Francisco Peralta.



Valentina Sánchez, Úrsula Figueroa y Cinthia Candia.



César Palacios, Marcela Melo y Francisco Bañados.



Juan Becerra, Sergio Pereira y Arturo Jorquera.



Carla Chávez, Óscar Cárcamo y Jorge Núñez.



Frane Zilic, Marta González y Víctor Sandoval.